

# ERICSON

## LABORATOIRE PARIS



NOUVELLE GAMME

LES PEAUX RÉACTIVES,  
UN SUJET FORCÉMENT  
**SENSIBLE**

# ÊTRE À FLEUR DE PEAU



Saviez-vous que notre peau est l'organe le plus grand et le plus exposé de notre corps ? Véritable interface entre nous et le monde extérieur, elle nous protège, nous informe et nous relie à notre environnement. Mais cette mission de haute importance n'est pas sans conséquences et, depuis quelques années, un constat s'impose chez les professionnels de santé : la peau sensible n'est plus une exception, elle est même presque devenue une norme, touchant désormais plus d'une personne sur deux. Qui n'a pas connu de sensation d'échauffement cutané en passant d'une rue venteuse à un bureau surchauffé ? Qui n'a pas observé des rougeurs diffuses sur ses joues ou le pourtour du nez en appliquant un soin sans doute inadapté ?

D'après les études, jusqu'à 70% des femmes et 60% des hommes<sup>1</sup> dans le monde déclarent souffrir de manifestations d'hypersensibilité cutanée. Et la tendance ne cesse de croître selon les professionnels de la peau qui voient rouge dans leur cabinet, où les patients se plaignent régulièrement de rougeurs, de picotements, de tiraillements, de démangeaisons, de sécheresse, d'inconfort... Ce sont tous les signaux d'alerte envoyés par un épiderme à fleur de peau, fragilisé par une multitude de facteurs rassemblés sous le terme « exposome ». Kézaco ? C'est un cocktail d'agressions quotidiennes qui s'accumulent au point de profondément modifier le comportement de notre peau. On peut citer par exemple la pollution atmosphérique, les rayons UV, la lumière bleue de nos écrans connectés, les nombreuses variations climatiques, l'alimentation pro-inflammatoire, le stress chronique ou encore le manque de sommeil qui sèment la pagaille dans notre vie et dérègulent le bon fonctionnement de nos cellules.

Résultat ? La barrière hydrolipidique est fragilisée et le microbiome cutané est déséquilibré, ce qui accroît l'hyper-réactivité nerveuse. En état d'alerte, la peau ne sait plus faire face et réagit plus vite, plus fort, parfois même de façon disproportionnée à la moindre sollicitation. S'il a longtemps été banalisé, ce trouble a pourtant des répercussions bien réelles : outre la perte de confort, les personnes qui ont la peau sensible connaissent une baisse de confiance en soi et une plus grande fatigue émotionnelle, qui ne peut qu'exacerber le problème.



Plus qu'un simple état passager, la peau sensible est devenue une préoccupation contemporaine majeure dans l'univers du soin et de la beauté. Face à cette réalité, les routines classiques ne suffisent plus. Pire, elles peuvent empirer le phénomène. On estime en effet que les risques de réaction cutanée sont multipliés par 7,12<sup>4</sup> lorsque l'on utilise des cosmétiques inadaptés ! Les crèmes « pansements », elles, apportent un soulagement momentané, certes, mais rarement durable. Les actifs trop puissants, eux, risquent de déclencher l'effet inverse et d'aggraver l'inconfort. De fait, la demande est claire : les peaux sensibles attendent une nouvelle génération de soins, à la fois performants, intelligents et profondément respectueux de leur physiologie.

C'est précisément pour cela qu'ERICSON LABORATOIRE dévoile BIOM+ SENSITIVE, une ligne de soins cosméceutiques pensée pour redonner à la peau sensible bien plus que de l'apaisement : une véritable résilience.

En agissant au cœur du système neuro-immuno-cutané et du microbiome, cette gamme inédite ne masque pas les symptômes, mais traite les déséquilibres à leur origine. Elle apaise, rééquilibre, restaure et permet surtout à la peau de retrouver sa résilience. Là où beaucoup de produits cosmétiques temporisent, BIOM+ SENSITIVE « rééduque » la peau sensible à redevenir forte. C'est une proposition innovante et scientifique, qui transforme la fragilité en force et redéfinit la manière d'accompagner les épidermes les plus vulnérables.



<sup>1</sup> Farage, M. A. (2019). The prevalence of sensitive skin. *Frontiers in Medicine*, 6, 98.

<sup>2</sup> Étude IFOP réalisée par questionnaire auto-administré en ligne du 21 au 24 juillet 2023, auprès d'un échantillon national représentatif de 2 011 personnes âgées de 15 ans et plus, incluant 1 678 personnes affectées ou ayant déjà été affectées par une maladie de peau (dont 613 personnes souffrant ou ayant déjà souffert d'eczéma)

<sup>3</sup> <https://www.francepeau.com/le-projet-all-presentation-et-enjeux-mondiaux-pour-la-dermatologie/>

<sup>4</sup> Annales de Dermatologie et de Vénérologie - FMC- ELSEVIER : Volume 1, Issue 8, Supplement 1, December 2021 « Les cosmétiques : le facteur déclenchant le plus fréquent des peaux sensibles d'après une revue systématique de la littérature avec méta-analyse ».

“ EST-CE QUE ÇA VOUS CHATOUILLE,  
OU EST-CE QUE ÇA VOUS GRATOUILLE ? ”

# L'IMPORTANCE D'UN BON DIAGNOSTIC

**N**on, la peau sensible n'est pas qu'une impression, une perception subjective d'inconfort. **La science a montré qu'il s'agit d'une réalité biologique, mesurable, aux mécanismes bien identifiés. Son diagnostic repose sur des signes cliniques réels, observables à l'œil nu ou ressentis au quotidien.** Les plus fréquents sont les rougeurs, qu'elles soient diffuses sur les joues, les ailes du nez ou le menton, ou localisées sur certaines zones du visage. Ces érythèmes peuvent être transitoires, apparaissant puis disparaissant au gré des agressions, ou au contraire s'installer durablement, jusqu'à devenir permanents. À ces rougeurs s'ajoutent souvent des sensations d'échauffement cutané, comparables à une brûlure discrète mais persistante, qui trahit une hyper-réactivité immédiate.

La sensibilité engendre aussi des irrégularités de texture. Certaines peaux sensibles se révèlent très fines et translucides, presque fragiles au premier regard. D'autres laissent apparaître un toucher rugueux, granuleux, qui s'accompagne de tiraillements et d'un inconfort quasi systématique après une exposition au froid, au vent, au soleil, ou même après un simple nettoyage à l'eau du robinet. **Dans les cas les plus marqués, de petits vaisseaux dilatés, appelés « télangiectasies », deviennent visibles sous la surface, dessinant un réseau rouge sur les pommettes ou autour du nez. Ces manifestations vasculaires peuvent évoluer vers des flushs, ces rougeurs soudaines et intenses qui, répétées, finissent par créer une chronicité vasculaire.** Sans oublier le problème de sécheresse qui constitue même le fil conducteur des peaux sensibles. Déshydratée, rugueuse, parfois marquée par des plaques sèches ou de fines fissures, la peau perd sa capacité à retenir l'eau et se met à peler par endroits. Cette desquamation visible s'accompagne souvent de démangeaisons, de picotements, voire de sensations de brûlure sans lésion apparente. Peu à peu, le teint perd de son éclat, la peau devient terne et fatiguée, incapable de refléter la lumière.

**Bon à savoir : selon le phototype et l'origine de chacun, les manifestations cliniques diffèrent.** Une peau claire et fine typiquement caucasienne (Phototypes I-II), exprime son inconfort par des rougeurs intenses, visibles et parfois permanentes. Une peau méditerranéenne ou moyen-orientale (Phototypes III-IV), plus robuste mais facilement sensibilisée, révèle plutôt des échauffements diffus et des taches pigmentaires après inflammation. Chez les peaux asiatiques (Phototypes III-IV-V), l'extrême finesse de l'épiderme et sa perméabilité accentuent l'hypersensibilité sensorielle, avec des démangeaisons ou picotements récurrents, souvent accompagnés d'une hyperpigmentation marquée. Plus épaisses, les peaux africaines (Phototypes V-VI) manifestent différemment leur sensibilité : elles réagissent moins par des rougeurs visibles mais par une sécheresse intense, des démangeaisons, des desquamations et parfois des hyperpigmentations secondaires.

Toutes ces observations révèlent une vérité simple mais essentielle : la peau sensible n'est pas un concept abstrait, c'est une réalité tangible qui s'exprime visuellement et sensoriellement. Elle témoigne d'un déséquilibre profond qui dépasse le simple inconfort. Sa compréhension clinique est la première étape indispensable pour envisager une prise en charge adaptée, respectueuse et durable. **Et c'est précisément cette compréhension qui a inspiré la création de la gamme BIOM+ SENSITIVE, une ligne de cosméceutiques intelligents conçus pour réapprendre aux peaux sensibles à retrouver leur confort et leur résilience.**



## LA RÉSILIENCE CUTANÉE ACTIVÉE PAR LA SCIENCE

« Puisque la peau s'exprime, écoutons son langage ! », voici peu ou prou ce que se sont dit les scientifiques en recherche et développement ERICSON LABORATOIRE. Ils sont partis d'un principe fondateur : agir au cœur même des mécanismes biologiques qui orchestrent la sensibilité cutanée, à savoir, le système neuro-immuno-cutané et le microbiome. **Les formules de BIOM+ SENSITIVE interprètent les signaux envoyés par la peau, dialoguent avec ses cellules, modulent ses réponses nerveuses et immunitaires. Autrement dit, elles ne couvrent pas les déséquilibres, elles les rééduquent.**

**Les actifs sélectionnés et les technologies mises au point comprennent les messages d'alerte envoyés par les fibres nerveuses, rééquilibrent l'écosystème cutané, soutiennent la diversité du microbiote et renforcent les défenses naturelles.** Mieux : leur action n'est jamais figée, elle s'adapte aux besoins réels de l'épiderme à l'instant T, favorisant sa régulation interne et stimulant ses propres capacités de protection et de réparation. Cette approche physio-régulatrice globale inédite rééquilibre les trois piliers fondamentaux d'une peau en bonne santé :

**1** **La barrière microbienne qui doit préserver un microbiote diversifié et protecteur, avec la technologie Microbiome-Balance.** Elle repose sur des oligosaccharides extraits du Muguet du Japon (*Ophiopogon japonicus*), soigneusement sélectionnés pour leur capacité à soutenir la diversité et l'équilibre du microbiote cutané. Son action ? Elle renforce les défenses naturelles de la peau et l'aide à mieux faire face aux agressions extérieures.

**2** **La barrière immunitaire qui demande à être apaisée pour rompre le cercle vicieux de l'hyper-réactivité.** En agissant sur le système neuro-immuno-cutané (NIC), le Complexe Neuro-Apaisant enrichi en acide salvianolique extrait des racines de Sauge Rouge (*Salvia miltiorrhiza*) aide à moduler l'activité des récepteurs sensoriels cutanés et à limiter la libération des médiateurs pro-inflammatoires.

**3** **La barrière mécanique, ciment lipidique essentiel qu'il faut restaurer pour redonner cohésion, force et tolérance à l'épiderme.** Pour cela, le Système Biolipidique Lamellaire associe des sphingolipides et des phospholipides d'origine végétale, organisés en une structure lamellaire mimant l'architecture naturelle de la barrière cutanée. Grâce à cette organisation biomimétique, les lipides s'intègrent harmonieusement dans la peau, favorisant la cohésion cellulaire, la régénération de la barrière lipidique et la réduction des pertes en eau.

# ROUGE SUR ROUGE, RIEN NÉ BOUGE ?



## FLUIDE ANTI-ROUGEURS >

Avec lui, le feu passe tout de suite au vert ! Poids plume côté formule, il joue en revanche du côté des poids lourds lorsqu'il est question d'apporter du réconfort aux peaux délicates. **Redoutablement efficace, ce fluide léger cache dans sa texture aérienne des pigments verts correcteurs qui neutralisent optiquement 100 % des rougeurs<sup>2</sup> dès la première application.** S'appuyant sur le socle d'actifs commun aux produits de la gamme Biom+ Sensitive (oligosaccharides « pré-biotiques like », système biolipidique lamellaire...) il est également enrichi en avoine apaisante riche en flavonoïdes, niacinamide et agents hydratants. On comprend alors pourquoi il estompe visiblement les rougeurs, atténue les échauffements et offre un teint plus clair, plus uniforme. Véritable perfecteur du quotidien, il conjugue soin correcteur et confort immédiat, pour retrouver un visage apaisé qui rayonne de naturel.



**Avec BIOM+ SENSITIVE, ERICSON LABORATOIRE** dévoile une routine de cinq soins nouvelle génération, des formules « microbiome friendly » et haute tolérance qui aident la peau à redevenir résiliente, afin de transformer sa fragilité en force durable. Notons au passage que, même s'ils sont formulés pour ne surtout pas prendre le risque d'indisposer les épidermes délicats, ces formules n'oublient pas pour autant de se révéler très sensorielles, se distinguant par des textures enveloppantes et particulièrement réconfortantes.

## < SÉRUM BI-PHASE APAISANT

Un sérum qui se sépare pour mieux s'unir, on adore ! **Sa formule bi-phase marie la légèreté d'une essence aqueuse et la richesse protectrice d'une phase huileuse, à agiter avant usage comme un shaker.** Infusé d'un filtrat de riz fermenté par *Lactobacillus*, extrait de plante ayurvédique condensé en sucres et céramides aux propriétés calmantes et antioxydantes, et d'un complexe biolipidique lamellaire mimant l'architecture de la barrière cutanée, ce sérum offre une action ultra-apaisante et renforce la barrière cutanée dès la première étape de la routine. Mentionnons aussi le fait que ce soin s'appuie en prime sur un concentré de sucres spécifiques issus de l'Indigo Sauvage (*Tephrosia purpurea*), qui agissent sur la luminosité du teint et la réduction des rougeurs. Se révélant particulièrement sensoriel à l'application, il se fond instantanément dans l'épiderme, apaise les irritations et restaure la barrière protectrice. Jour après jour, il calme les réactions, adoucit le grain de peau et unifie le teint, laissant une sensation de confort soyeux et durable.

## CRÈME NUTRI-ÉQUILIBRANTE >

Avec elle, la peau sensible est comme mise sous calmant, elle retrouve une accalmie plus que bienvenue. **Pensée pour les épidermes en quête de nutrition intense, cette crème onctueuse associe un extrait postbiotique fermenté de millet doré, contribuant à l'équilibre naturel du microbiote et au renfort de la barrière cutanée, à un système biolipidique lamellaire mimant l'architecture de la barrière cutanée.** À la clé, une action globale pour hydrater, rendre les rougeurs moins visibles, renforcer la barrière cutanée et soutenir le microbiote, et cela d'autant plus que sa formule s'appuie également sur des oligosaccharides « pré-biotiques like » extraits du Muguet du Japon ainsi qu'un complexe riche en acide salvianolique, extrait des racines de Sauge Rouge aux propriétés calmantes et régulatrices. Que demander de plus ? Un fini non gras et un soin extrêmement agréable à utiliser ? Voici justement qui est également au programme de cette véritable cure cocooning spécifiquement pensée pour les peaux sensibles.

NOUVEAU  
Crème Nutri-Équilibrante Biom+ Sensitive  
ERICSON LABORATOIRE  
Pot 50 ml, 71€50



## CRÈME HYDRA-CONFORT >

Parvenant au parfait équilibre entre technicité et douceur, cette crème fouettée à la texture veloutée enveloppe la peau d'un voile réconfortant qui désaltère, apaise et restaure. **Grâce à l'extrait de ginseng qui renforce les défenses naturelles de la peau, à la niacinamide anti-inflammatoire et au Complex Neuro-Apaisant enrichi en acide salvianolique extrait des racines de Sauge Rouge, entre autres, elle régénère la barrière cutanée et atténue visiblement les rougeurs comme les tiraillements.** En contribuant à l'équilibre du microbiote et en aidant à restaurer la barrière cutanée, ce soin garantit une sensation de douceur et un effet unifiant. Les personnes qui ont eu l'occasion de tester cette formule de pointe sont unanimes quant à sa capacité à diminuer la réactivité de la peau et à apaiser les échauffements.

NOUVEAU  
Crème Hydra-Confort Biom+ Sensitive  
ERICSON LABORATOIRE  
Pot 50 ml, 69€50

## < MASQUE RÉPARATEUR INSTANTANÉ

Là où beaucoup de personnes apprécient les masques effet tenseur qui vont avoir un effet lift, ce n'est pas forcément le cas des peaux sensibles qui, elles, composent déjà tous les jours avec une sensation de peau qui tire. Ce qu'elles recherchent pour leur part, c'est surtout un moment réconfortant, une pause douceur, et cela tombe à merveille car voici justement ce que propose ce nouveau masque cocon à la texture riche. Dès l'application, on constate son agréable effet rafraîchissant, très appréciable lorsqu'on doit souvent régulièrement composer avec des sensations d'échauffements. Si, instantanément, ce masque fait baisser la température cutanée, il délivre durant tout le temps de pose ses nombreux bienfaits. **Enrichi en acide salvianolique, extrait des racines de Sauge Rouge aux propriétés calmantes et régulatrices, en Centella Asiatica et en actif biotechnologique issu de la fermentation d'un champignon nordique (ce dernier est naturellement riche en grifoline, une molécule apaisante aux propriétés anti-inflammatoires), il hydrate intensément, apaise et renforce la barrière cutanée tout en rééquilibrant le microbiote.**



<sup>1</sup> Test d'efficacité instrumental (méthode du stinging test) - Application du Sérum Bi-Phasé sur 22 volontaires à la peau sensible - Réduction moyenne après 28 jours.

<sup>2</sup> Test d'efficacité instrumental (méthode du stinging test) - Application du fluide anti-rougeurs sur 21 volontaires à la peau sensible - Résultats déclaratifs après 28 jours.

<sup>3</sup> Test d'auto-évaluation sous contrôle dermatologique- Application de la crème nutri-équilibrante sur 22 volontaires à la peau sensible. Résultats déclaratifs après 28 jours.

<sup>4</sup> Test d'auto-évaluation sous contrôle dermatologique- Application de la crème hydra-confort sur 21 volontaires à la peau sensible - Résultats déclaratifs après 28 jours.

<sup>5</sup> Test d'auto-évaluation sous contrôle dermatologique- Application du masque réparateur sur 22 volontaires à la peau sensible - Résultats déclaratifs après 28 jours.

# ERICSON

## LABORATOIRE PARIS



### SENSIBLE VS SENSIBILISÉE ?

Derrière des manifestations parfois similaires peuvent se cacher deux réalités bien différentes ...

La peau sensible est un type de peau à part entière, inné et permanent. Elle se caractérise par une hyperréactivité durable, une barrière cutanée naturellement fine et un réseau nerveux plus réactif que la moyenne. Elle rougit, tiraille ou s'échauffe au moindre stimulus et exige une attention constante.

La peau sensibilisée est, quant à elle, un état acquis et réversible. Survenant souvent brutalement sur une peau normale ou mixte, elle résulte d'agressions externes répétées : pollution, produits décapants, stress ou expositions solaires. La barrière cutanée s'affaiblit, la perte insensible en eau s'accentue, l'inflammation s'installe, entraînant rougeurs, sécheresse ou desquamations. Bien prise en charge, elle peut retrouver son équilibre initial, mais si les agressions persistent, cet état finit par devenir chronique.

LES PRODUITS ERICSON LABORATOIRE SONT DISPONIBLES  
SUR ERICSON-LABORATOIRE.COM ET EN INSTITUTS DE BEAUTÉ